

La bandera Europea

Tras su aprobación por el Consejo de Europa en 1955, la bandera europea se convirtióen emblema oficial de los países miembros de la Comunidad Europea en 1986.

En un fondo azul se destacan unas estrellas de oro con cinco puntas que describen un círculo en el espacio, simbolizando así la unión de los pueblos de Europa. La bandera siempre lucirÆ doce estrellas en signo de perfección y plenitud.

El 29 de mayo de 1986 tuvo lugar por primera vez la ceremonia de despliegue solemne de la bandera europea frente a los edificios de las instituciones comunitarias de Bruselas. Desde entonces, luce junto a la bandera francesa, como telón de fondo, cada vez que el Presidente de la Repæblica francesa tiene la oportunidad de expresarse en pæblico.

03/23/2006 1/1